
皆さんこんにちは。さいたま市⾧の清水勇人です。
大変うれしいニュースが飛び込んできました。
1月25日に開催された「皇后杯」 JFA 第46回全日
本女子サッカー選手権大会において、我らが三菱重
工浦和レッズレディースは、アルビレックス新潟レディー
スに勝利し、優勝が決まりました!昨年の惜敗から1
年、見事勝利を飾りました。
本当におめでとうございます。
現在さいたま市では、女子サッカーの聖地を目指し、さ
いたまシティサッカー夢プロジェクトをはじめとした、さまざ
まな取組を行っています。
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【プロフィール】
昭和37年3月25日 生まれ
平成21年5月～さいたま市長
直近の選挙では、過去最多得票と
得票率で当選

共栄大学 客員教授、指定都市市
長会 副会長も務める

現在さいたま市では、一職員一改善提案制度を導入し、
各職場において職員提案による積極的な業務改善に取り
組んでいます。「カイゼンさいたマッチ」は今年で15回目。
今回も全庁から１万7,619件の改善事例が集まりました。
職員の日々の努力を称えるとともに、これからも各職場で率
先して業務改善を実践してほしいと思います。

リーグ戦再開のホームゲームは、3月3日(月) となります。
ぜひスタジアムで、応援しましょう!

新年度予算編成に向けた「市⾧査定」を実施

「カイゼンさいたマッチ」を開催

本市の新年度予算編成に向けた「市⾧査定」を３日
間にわたり、45事業について精査しました。
具体的には、「公園の整備や維持管理」「小中学校の
トイレ洋式化と体育館の空調整備」「帯状疱疹ワクチン
の接種体制」等について、実施内容やスケジュールを確
認し、具体的な指示を出したところです。
「住みたいまち、住み続けたいまち」の実現に向けて、限
られた財源を効率的・効果的に活用しながら、新年度
当初予算を編成し、本市の魅力や強みを活かした施
策事業を展開します。


